NPD brachte RCDS. neue Mitglieder

Die NPD-Veranstaltung am 15. Februar in der Mensa der Ruhr-Universität hat dem "Ring Christlich-Demokratischer Studenten" einen spontanen Zuwachs von über 20 neuen Mitgliedern eingebracht.

Der RCDS hat infolgedessen einen neuen Vorstand gewählt, dem Bernhard Nimscholz (Düsseldorf, Rechtswissenschaften) als Vorsitzender, Jürgen Rehmann (Lippstadt, Wirtschaftswissenschaften), Rainer Stahlschmidt und Gerhard Rausch angehören. Die Mitglieder legten den Vorstand darauf fest, "der Studentenschaft ein breites Informationsangebot zu machen, bei dem es keine Tabus geben soll".

Der RCDS will, wie es heißt, "bewußt keine Politisierung der Universität". Er will durch sachliche Unterrichtung und Auseinandersetzung mit den politischen Sachverhalten die Studenten zu einem eigenen politischen Urteil befähigen."